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例   会   報   告      №15  2020 年 10 月 29 日 第 2792 号 

 
◆ 司  会 ＳＡＡ 日向野博史さん 

◆ 点  鐘 会 長 日向野脩弘さん 

◆ 斉  唱(曲目)     それでこそロータリー 

◆ お客様紹介 

◇ 会長会務報告 会 長  日向野脩弘さん 

皆様こんにちは！ 

１ 10月 15 日（木）森本敬三ガバナー公式訪問の際

には皆様有難うございました。 

２ 10月 23 日（金）2550 地区親善ゴルフコンペ参加

有難うございました。当クラブからは７名の参加でし

た。後程表彰があります。 

３ 10月 25 日（日）2550 地区大会本会議に大塚幹事

と２名で参加。会場は大田原市にある勝田屋記念会館

で開催。コロナウイルス感染症の影響で、今年は 2550

地区 48クラブの会長幹事のみの参加で開催されまし

た。午後２時～始まり午後４時には終了しました。鹿

沼クラブでは 2019 年ー2020 年度の表彰でロータリー

賞を受賞し、会員増強優秀賞（純増３名）と公益財団

法人ロータリー米山記念奨学会寄付 5000 万円達成ク

ラブとして感謝状を頂いて参りました。 

尚、2550地区地区大会のお礼状が森本敬三ガバナー、

川永作衛地区大会実行委員長より届いていますので

ご報告させていただきます。 

４ 残すところ今年もあと 2か月です。引き続きコロ

ナウイルス感染症予防に気を付けて、健康第一で残り

の２カ月間を元気に過ごしましょう。 

５ 高村パスト会長の容態について。だいぶ元気にな

り回復してきているようです。車いすで移動している

状態で管が入っているのでまだ会話はままならいで

すが、多少のリハビリが始まってきているそうです。 

以上です。ありがとうございます！ 

 

 

 

◇ 幹事報告  幹 事    大塚政人さん 

１ 2550 地区、2019ー2020 年度直前ガバナー川嶋幸

雄様より昨年秋の地区大会、古澤丈作記念碑の写真と

お礼状が届きました。 

２ 10 月 23 日（金）に行われた地区記念大会に参加

されましたみなさん、雨の中大変お疲れ様でした。う

しろの掲示板に結果表を提示してありますのでご連

絡ください。 

３ 10 月 25 日（日）に行われた地区大会のプログラ

ムが入口に置いてありますので帰りにお持ちくださ

い。 

４ 訃報の連絡、会員の奈良部幸子さんの御母堂様が

お逝去なされました。詳しい内容は掲示板に提示して

ありますのでご確認ください。 

５ 足利銀行支店長宮村さん、戸塚さんの歓送迎会を

11月５日（木）18時 30分～日晃そばにて開催します。

出席確認を回覧板で回しますので確認ください。 

６ ロータリーの友 11 月号がレターボックスに入っ

てますのでご覧ください。 

７ 本日、例会終了後ロビーにて第５回理事会を開催

しますので理事者の方は宜しくお願い致します。 
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◇ 委員会報告               

▼ロータリ財団委員会  委員長 橋本 勝浩さん 

来月 11 月からはロータリー月間として基本 150 ドル

＋ポリオプラス 30 ドルで合計 180 ドル２万円のご寄

付を米山月間に続きご負担になってしまいますが宜

しくお願い致します。 

本日は、ポリオプラスに関係しますが、大貫国際奉仕

委員長の計らいで「ポリオ撲滅について」の卓話を医

師でもある倉松副会長からいただくことになってい

ます。 

11 月第３例会クラブフォーラムではロータリー財団

本体のシステムを金子ファスト会長から分かりやす

く卓話をいただくことになっております。 

しかたなく、なんとなく寄付をするのではなく、中身

を知って頂いて前向き積極的な寄付をいただければ

と願っています。宜しくお願いいたします。 

 

表彰 

①公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より鹿

沼ロータリークラブが表彰されました。「５千万円達

成クラブ」 

②会員増強優秀賞 2550 地区 2019－2010 年度ガバナ

ー川嶋幸雄様より 

③国際ロータリー2550地区大会で長寿会員の表彰 

染宮剛太さん、柴田好雄さん、中西崇介さん、金子和

夫さん、秋山康雄さん、大出孝三郎さん、森一雄さ

ん 

④2550 地区 2019ー2020年度地区記念ゴルフ大会 

ニアピン・ドラコン 福田英昭さん 

30位（とび賞）宇賀神貴洋さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇本日の卓話 「今こそポリオ撲滅のとき」 

            倉松 俊弘さん  

（国際奉仕委員長 大貫定之さんよりご紹介） 

10 月 24 日、世界ポリオデー ポリオ根絶活動への理

解を深めるため①ポリオに対する知識を深める②ロ

ータリー財団ポリオプラス基金を知っていただき寄

付をいただくということが目的です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（倉松さん）「ポリオ」（急性灰白隨炎）という病気は

排泄物または咽頭分泌液からの経口感染で非常に感

染力の高い病気であり、手足の神経麻痺を起こしとき

には死に至る病気。特に感染しやすいのは５歳未満の

子ども。日本では一般に「小児まひ」と呼ばれていた。

治療法はない。1961年にポリオ生ワクチンが開発され

た。 

人類がはじめて根絶した病気は「天然痘」20世紀の間

に天然痘によって３億人～５億人が死亡した。世界で

はじめてワクチンが開発された感染症。2020年現在自

然界には存在せず、アメリカとロシアの２施設のみに

現存しているとされている。生物化学兵器に利用され

る可能性がある。 

どうしてポリオが撲滅可能なのか？ ①感染期間は

非持続的、感染期間が１～２週間で長期ウイルスは生

存しない。②ポリオウイルスの感染経路は感染者とそ

の排泄物のみでいろいろな人からは感染しない。③ヒ



トが唯一の宿主④ポリオワクチンの予防接種でウイ

ルスを防ぐことができる。 

1979年フィリピンの600万人の子どもの為にポリオワ

クチンを輸入・輸送するプロジェクトがロータリーク

ラブから開始される。 

1988 年国際ロータリーと世界保健機構（ＷＨＯ）が「世

界ポリオ撲滅推進活動」を立ち上げる。当時の症例数

は 125 か国」で推定 35 万人以上。1988 年依頼、発症

数は 99.9％減少。野生型ポリオウイルスの常在国はわ

ずか２カ国でアフガニスタンとパキスタン。2020年８

月にアフリカでポリオウイルス根絶が宣言されまし

た。ロータリアンはこれまで 122 か国、20億人以上の

子ども達へのポリオ予防接種を支援してきました。わ

ずか 60 円程のワクチンで一人の子どもを生涯、ポリ

オから守ることができます。 

根絶活動を今ストップした場合、10 年後んは年に 20

万人もの子どもがポリオによるまひ生涯に侵される

可能性があります。「さぁ一緒に歴史を刻みましょ

う。」「約束を守りましょう！」ポリオの完全撲滅は、

ロータリーが世界の子ども達と交わした「約束」です。

一体いつまで続くんだというより、「約束を守って最

後まで成し遂げるぞ」という気持ちを是非、皆さんも

お持ちください。 

鹿沼ロータリークラブの皆さんも毎年 30 ドルの寄付

をしています。これは 50 人の子どもにワクチンを与

えていることになります。さらにもっと鹿沼ロータリ

ークラブで何かできないか？ 

バザー、街頭募金活動、ポリオ撲滅のアピール、ひろ

えば町が綺麗になる運動と一緒に、ポリオ撲滅ゴルフ

コンペなど、たった 60 円で子どもを救うことができ

る。是非、ポリオ基金のご協力をお願いしたいと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

プログラム委員長 若林実さんより 

■11月第一例会プログラム 

コロナに負けない会員 国・県・市から補助金を受け

取り経営されている方の卓話 

■11月第二例会プログラム 

ノンアルコール飲料の紹介 小林一三さん 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

日向野脩弘さん：⑤倉松副会長、ポリオ撲滅についてのすばら

しい卓話ありがとうございました。 

大塚政人さん：⑤地区ゴルフ大会に倉松さんのもらったドライ

バー、川邉さんにもらったアイアンセットでの

ぞみました。最近のクラブは飛びますね‼ あ

りがとうございます。川邉さん、パターが古い

のでお願いいたします。 

大貫定之さん：⑤倉松副会長、卓話ありがとうございました。

皆様、ポリオプラス基金へのご協力ありがとう

ございます。 

佐川徹三さん：⑤みなさん、ツインデミックに気を付けましょ

う！（コロナ、インフルエンザ） 

櫻井武彦さん：⑤倉松さんの卓話わかりやすく勉強になりまし

た。 

瀬谷一世さん：⑤倉松さん、ポリオの病気のことがよく理解で

きました。ポリオ根絶を目指して気持ちを新た

にします。有難うございました。 

福田英昭さん：⑤先日の地区大会ゴルフ大会に於いてニアピン

賞、ドラコン賞を頂きましたが、団体戦に貢献

できず申し訳なく思っております。 

藤田真澄さん：⑤ポリオデー？人の名前だと思っていたので今

日は大変勉強になりました。倉松さんありがと

うございました。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

 

 

 



◆ 出席率報告 

 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 0 0 0 0 100％ 

一般原則としてロータリーのプログラム、会合行事の

全参加者の健康と安全を最優先とし、本年 12月まで 

の例会の出席義務は免除となります。 

 

◆ 点  鐘   会 長  日向野脩弘さん 

 

● 次回 11月第１例会 11 月５日（木）       

            

場  所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階 

時  間：１２時３０分～ 

 

 

（発行責任者 ：瀬谷一世・会報委員長 ：浅野知則） 

 


